

MdB Mark im Ausschuss

Der Mannheimer Bundestagsabgeordnete Lothar Mark (SPD) wurde erneut als stellvertretendes Mitglied in den Auswärtigen Ausschuss gewählt. Seine Berichterstatterfunktion im Haushaltsausschuss für das Auswärtige Amt steht einer ordentlichen Mitgliedschaft im Auswärtigen Ausschuss entgegen. Dessen ungeachtet hat Mark eine Sonderstellung im Auswärtigen Ausschuss inne: Wie schon in der vergangenen Legislaturperiode ist er Berichterstatter der SPD-Bundestagsfraktion für Lateinamerika und die Karibik. In seine Zuständigkeit fallen damit so bedeutende Länder, wie Brasilien, Mexiko oder Argentinien, aber auch die gesamte Karibik mit Kuba sowie Zentralamerika.